



DURANTE PROTESTAS POR DESABASTO DE AGUA

Vandalizan oficinas de ediles de Ecatepec

Además de las consignas por la falta del líquido, los manifestantes arremetieron contra los servidores por ser de oposición

MIRIAM VIDAL

Con pintas y lanzamiento de cohetes, un grupo de personas vandalizó las oficinas donde se encuentran alojados los regidores del municipio de Ecatepec.

Los hechos se registraron este martes en el inmueble de la calle El Sol norte, en San Cristóbal centro, a donde fueron reubicados los integrantes del cuerpo edilicio desde hace poco más de un año.

Mujeres y hombres llegaron a ese punto para exigir el abasto de agua por la red, pero a la vez lanzaron consignas contra los ediles que conforman el bloque opositor al gobierno local.

En un video que circula en redes sociales se aprecia a las mujeres y hombres portando cartulinas contra los que llamaron opositores.

En ellos se señalaron a regidores como Edgar Estrada Balderas, de Morena; a Uziel Torres Huitrón, del PRI; a Fernando Martínez Vargas, del PRD; y a la síndica priísta María Elena Germán Rivero.

Estrada Balderas y Martínez Vargas, acompañados de la regidora priísta Sandra Marcelino Martínez, exhibieron la agresión que se suscitó en las instalaciones y que aparentemente fueron directas a sus oficinas.

En las imágenes se aprecian pintas e insultos hacia ellos, por

▲ Ayer un grupo de manifestantes lanzó cohetes y pintó las oficinas municipales. Foto especial

lo que advirtieron que acudirán a la Fiscalía General de Justicia para iniciar una denuncia penal contra quien resulte responsable.

La síndico y los seis regidores de distintos partidos políticos que se han pronunciado contra las políticas del actual gobierno acudieron la mañana del lunes a Palacio Nacional para exigir la intervención del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, en el respeto al patrimonio de los pueblos originarios de esta localidad.